

MILITER

Kapolres Sumbawa Barat Beri Penghargaan kepada Personel Berprestasi di Ajang Pencak Silat Nasional

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.MILITER.CO.ID

Dec 6, 2024 - 11:15



SUMBAWA BARAT, NTB – Dua anggota Polres Sumbawa Barat mengharumkan nama institusi dengan prestasi gemilang di ajang Lombok Championship II Tingkat Nasional. Atas pencapaian tersebut, Kapolres Sumbawa Barat, AKBP

Yasmara Harahap, S.I.K., memberikan penghargaan langsung dalam upacara apel pagi di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, Jumat (6/12/2024).

Penghargaan diberikan kepada Bripda Rahendra Rewa Feryantono, anggota Sat Samapta, yang meraih Juara 2 Kelas D Putra Dewasa (60-65 kg), dan Bripda Anindiya Dwi Febriyanti, anggota Sat Intelkam, yang menyabet Juara 1 Kelas F Putri Dewasa (70-75 kg). Kedua personel ini menorehkan prestasi di ajang bergengsi yang digelar pada 16-17 November 2024 di Sport Hall GOR Turide, Mataram.

Dalam sambutannya, Kapolres menyampaikan apresiasi tinggi kepada kedua anggotanya atas dedikasi dan kerja keras mereka. "Prestasi ini tidak hanya membanggakan individu, tetapi juga membawa nama baik Polres Sumbawa Barat di tingkat nasional. Olahraga bela diri seperti pencak silat sangat relevan dengan tugas anggota Polri dalam menghadapi pelaku tindak pidana dan menjaga keamanan masyarakat," ujar Kapolres.

Kapolres juga menekankan pentingnya menjaga konsistensi prestasi dan berbagi ilmu dengan rekan-rekan sesama anggota Polri. "Prestasi ini harus dipertahankan dan ditingkatkan. Saya berharap para juara dapat melatih rekan-rekannya agar kemampuan bela diri tetap terasah, demi menghadapi tantangan tugas di lapangan sekaligus menjaga kebugaran fisik," tambahnya.

Kedua personel berprestasi ini tidak hanya menunjukkan kemampuan luar biasa dalam olahraga bela diri, tetapi juga menjadi inspirasi bagi seluruh anggota Polres Sumbawa Barat untuk terus mengembangkan potensi mereka di berbagai bidang.

Kegiatan pemberian penghargaan ini menjadi bukti nyata dukungan Polres Sumbawa Barat dalam mendorong anggota untuk berprestasi, baik dalam tugas kepolisian maupun di ajang olahraga, demi menciptakan SDM Polri yang unggul, profesional, dan humanis. (Adb)